

# JODLERKLUB THERWIL



DER JODLERKLUB THERWIL WURDE 1945 GEGRÜNDET UND BEZWECKT DIE PFLEGE DES EINHEIMISCHEN VOLKS- UND JODELLIEDES SOWIE KAMERADSCHAFT UND GESELLIGKEIT.

Der Jodlerklub Therwil wurde nach Ende des 2. Weltkrieges 1945 gegründet. Ein Jahr später 1946 trat er dem eidgenössischen Jodlerverband bei. Mit Hartnäckigkeit und Durchhaltewillen gelang es dem Jodlerklub (JK) Therwil, den Klub auch durch weniger gute Zeiten zu führen, und darf heute auf lange schöne 75 Jahre zurückblicken. Wie in allen Vereinen mit langer Vergangenheit gab es auch im JK Therwil Krisen, aber mit viel Herzblut wurden diese Klippen immer umschifft und die Flamme Jodelgesang konnte am Brennen erhalten werden. Seit 13 Jahren besteht der JK Therwil ausschliesslich aus Männern. Das war nicht immer so, es gab Zeiten, da hatte der Klub bis 5 Frauen an Bord. Heute im 2022 sind wieder 2 aktive Jodlerinnen im Jodler Klub dabei. In den vergangenen 75 Jahren wurde der Klub von 7 Präsidenten durch die Wogen gesteuert, seit 28 Jahren ist dies Balz Canali, welcher mit Fingerspitzengefühl das Schiffchen am Schwimmen hält. In gesanglicher Hinsicht leiteten ca. 8 Dirigenten die Geschicke des Klubs, unter anderem namhafte Personen wie Mathias Zogg, Paul Duppenhaler, Paul Meier, Paul Müller-Egger, seit 13 Jahren ist dies nun Peter Dietrich. Wir sind überzeugt, dass das Schiffchen JK Therwil noch viele weitere Jahre mit guter Kameradschaft weiterschwimmt und freuen uns auf noch viele schöne und gemeinsame Jahre!



Jodlerklub Therwil  
Allschwilerstrasse 65  
4055 Basel

Tel. 061 302 96 20  
E-Mail [balz.canali@gmail.com](mailto:balz.canali@gmail.com)